
３月は水と衛生月間です 

1 
 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

２０２３-２４年度 ゴードンＲマッキナリー ＲＩ会長 

 

例会予定     ３月１３日  ツウンバ交換学生あいさつ  米山奨学生卓話 グェンさん 

３月２０日  休会(春分の日)  ３月２７日  観劇会振替 

 

 

VOL.６１  Ｎｏ．２４ （通算Ｎｏ．2716） 

 

２０２４年３月 ６日（水）  例会プログラム            

点     鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹 事 報 告                              

会 長 挨 拶  

外 部 卓 話 元経済産業省・事務次官 北畑隆生様          写真提供者:渡邉潤子会員 

                       

                                                                                                                                                                                    

２０２３－２０２４年度      会  長  松 崎 隆 詞       幹  事  石 塚 利 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                        ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790         〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                             釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 �����0297-22-1251        ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                              Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                                       URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/
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例会報告    VOL.６１ No.２３ (No.2715) ２月２１日(水) 雨 (司会 淀名和茂彦委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎外部卓話 常総青年会議所 第４４代理事長 

廣瀬祐介様 

                                    

ビジター 

常総青年会議所 第４４代理事長 廣瀬祐介様 

           専務理事 高島伸明様 

 

委嘱状 

 

山﨑哲男会員 クラブ奉仕委員会 公共イメージ・ICT 推進委員 

 

諸報告 

職業奉仕委員会  大堀和久委員長 

職場見学会のお知らせ・・・４月２４日(水) キューピー五霞工場 １１時:白井石油さん前バス出発 

 

会報委員会  斎藤広巳委員長 

本日お配りしました週報で訂正箇所がございます。 

理事役員会報告・・・職場見学会  誤:４月２１日(水) → 正:４月２４日(水) 

お詫び申し上げます。 

 

幹事報告   石塚利明幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

 

会長挨拶   松崎隆詞会長    

皆さんこんにちは、2 月第三週例会のご挨拶を申し上げます。 

本日は常総青年会議所理事長廣瀬様、専務理事高島様ようこそお越しいただきま

した、会員一同歓迎申し上げます。後程卓話よろしくお願いいたします。 

さて 2 月は第一週でも述べていますが、平和構築月間であります。以前にロータリ

ー財団管理委員長からのメッセージとして、ロータリーは平和構築のために活動す

る世界的な団体であると発信されていました。その一部を改めて紹介したいと思い

ます、ロータリーは行動が信条の奉仕団体です。同時に、友人たちとの楽しい交流の場であるのは言うま

でもなく、職業上の、そして地域社会におけるネットワーキンググループでもあり、考えてみると私たちは平

和組織の一員でもあります。2013年にミャンマーの平和的な民主主義への移行を推進する国際シンポジウ
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ムにおいて、事態が後退する出来事があったにもかかわらず、ロータリーがこうしたシンポジウムに参加した

ことは、ロータリーがどんな困難な問題でも恐れずに立ち向かう平和構築者として世界に認められているこ

との表れです。この信頼とは、どのように積み重ねてきたのでしょうか。答えはリテラシープロジェクトにあり

ます。水と衛生プロジェクトでは、紛争地帯に暮らす人々に共通の立場をつくりだしました。平和のためのロ

ータリー行動グループは実践的な奉仕プロジェクトを推進しています。この分野でもっとも際立つのは、現

在 22 年を迎えるロータリー平和センタープログラムです、現在、世界 140 か国以上で 1700 人以上のロー

タリー平和フェローが世界平和を推し進めています。 

ロータリー119 周年、そして平和構築と紛争予防月間の今月、ロータリーが多くの方法で平和を促進してい

ることを誇りに思います、と語られました。 

まだ世界的には紛争が続いております。早期終結そして平和を祈念しつつ 2 月最終例会の挨拶とします。 

ありがとうございました。 

 

外部卓話   常総青年会議所 第４４代理事長 廣瀬祐介様 

     

     

     

     

一般社団法人常総青年会議所 第44代理事長 廣瀬祐介

2024.2.21 ｜廣瀬祐介｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.1
友伸金属について

社名 株式会社 友伸金属

所在地 本社工場：茨城県牛久市さくら台 4-11-1

デイサービス：茨城県つくば市今鹿島5011

ショートステイ：茨城県常総市大輪町1034

ショートステイ：茨城県つくば市今鹿島5014

(株)新リース：茨城県常総市大生郷町 419

設立 2010年（平成22年）5月

従業員数 37名（2024年2月現在）

代表者 代表取締役 廣瀬 ひろみ

2024.2.21 ｜廣瀬祐介｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.3

2024.2.21 ｜廣瀬祐介｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.4友伸金属について

・金属リサイクル
友伸金属について 2024.2.21 ｜廣瀬祐介｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.5

・金属リサイクル
友伸金属について 2024.2.21 ｜廣瀬祐介｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.6

常総青年会議所での活動について 2024.2.21 ｜廣瀬祐介｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.7
2024.2.21 ｜廣瀬祐介｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.8 わんぱく相撲について 2024.2.21 ｜廣瀬祐介｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.9

県大会主幹ＬＯＭ

2024.2.21 ｜廣瀬祐介｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.10
常総青年会議所での活動について 2024.2.21 ｜廣瀬祐介｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.11 2024.2.21 ｜廣瀬祐介｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.12
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出席報告   中島成則委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ３５名 １７名 １名 ２１名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス   山﨑哲男委員             入金額  32,000 円   累計 1,607,000 円 

気温の寒暖差が激しいです。体調にはご留意ください。本日青年会議所理事長廣瀬様、卓話よろしくお願

い致します。    松崎会員 

一般社団法人常総青年会議所理事長廣瀬様、専務理事高島様本日宜しくお願い致します。石塚(利)会員 

廣瀬理事長、卓話宜しくお願い致します。   青木(清)・山﨑  各会員 

JC 現役の皆さん、本日よろしくお願いします。   染谷(秀)会員 

常総 JC 廣瀬理事長、本日は卓話よろしくお願いします。   大堀会員 

常総青年会議所理事長廣瀬様、専務高島様、本日宜しくお願いします。   淀名和会員 

廣瀬理事長卓話宜しくお願い致します。   中嶋(利)・石塚(徹)   各会員 

廣瀬さん、高島さん、ようこそ。卓話楽しみにしています。   熊谷会員 

青年会議所の皆様ようこそおいで頂きました。おじさんの私も昔所属していました。  武藤会員 

健康第一。本日も宜しくお願いします。  宮本会員 

昨日、今日で温度差１０℃超、お体に気をつけましょう。   白井会員 

雨の中ご苦労様です。たのしい日になりますように!!  青木(正)会員 

本日も宜しくお願いします。   鯉沼会員 

その他   石井会員 

先週欠席しました。本日の卓話よろしくお願いします。  廣井会員 

欠席が続き申し訳ございません。廣瀬理事長卓話楽しみにしております。   笹生会員 

会報委員会  斎藤広巳委員長   能勢竜司副委員長   渡邉潤子委員 

IT・広報委員会だより 2820 地区内クラブ奉仕事業の紹介です。 

  

                  

常総青年会議所での活動について 2024.2.21 ｜廣瀬祐介｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.13

現役
会員数
２１名

2024.2.21 ｜廣瀬祐介｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.14

常総新花火について 2024.2.21 ｜廣瀬祐介｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.15

常総新花火開催を諦めたわけではありません

持続可能な事業に昇華していきます


